

Aclara Cómo Murió Su Padre Frente A Palacio

El doctor A. Bonada Argüelles, hijo del procurador Manuel Bonada y Ruiz, que resultó muerto en los sucesos del día 13, en el ataque a Palacio, nos dirige una carta aclarando la situación de su padre.

La aclaración se debe a los informes suministrados por el ministro de Gobernación, los cuales, según el doctor Bonada Argüelles, no se ajustan a la verdad. Insertamos a continuación la carta:

“El que suscribe, hijo del procurador Manuel Bonada y Ruiz, muerto en los hechos del día 13 del presente mes en el Palacio Presidencial, se dirige a usted por medio de la presente a fin de hacer aclaraciones en relación a la personalidad de mi padre, ya que el ministro de Gobernación, en información entregada a la prensa, hace manifestaciones totalmente equivocadas sobre el mismo.

“Es falso que mi padre fuera combatiente en estos hechos, puesto que la verdad es que los hechos le sorprendieron como “transeúnte”.

“No se trata de una persona de 31 años, puesto que el que suscribe, hijo del fallecido tiene 35 años, siendo lo cierto que mi padre era un anciano de 74 años de edad.

“Jamás mi padre fué comunista, ni perteneció a ninguna organización revolucionaria puesto que su profesión y su edad le impedían tal actividad ni ninguna otra de orden político.

“Nada conocía mi padre de electricidad, ya que el mismo era procurador público y secretario judicial por muchos años.

“Por último en los momentos de encontrar la muerte, se dirigía al bufete del doctor Pujadas en gestiones propias de su profesión, sorprendiéndole la balacera en los contornos del Palacio Presidencial, siendo esta la única y verdadera forma en que fué muerto y falsa por tanto cualquiera otra versión”.